

Sehr geehrte Friedhofsbesucher,

aufgrund der aktuellen Lage den Corona-Virus betreffend gelten **ab sofort** folgende Einschränkungen auf den gemeindlichen Friedhöfen:

Personen mit Krankheitssymptomen dürfen das Friedhofsgelände **nicht** betreten.

Im Freien beträgt die Höchstteilnehmerzahl bei Bestattungen 200 Personen und es ist ein Mindestabstand von 1,5 m zu wahren. Das Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung wird empfohlen.

Die Leichenhalle bleibt geschlossen. Die Friedhofskapelle ist ab dem 01.07. wieder geöffnet.

Erdwurf und Weihwasserabgaben am offenen Grab, sowie am aufgebauten Sarg sind nur von einer Person durchzuführen.

Diese Einschränkungen gelten bis auf weiteres

Wir bitten um Beachtung und Einhaltung der notwendigen Maßnahmen und danken für Ihr Verständnis.

Cadolzburg, den 30.06.2020

Obst

1. Bürgermeister